

Cayenne, le 5 septembre 2024

à

Mesdames, Messieurs les personnels des  
services académiques,

**Objet :** Appel à candidature projet académique de mobilité personnel  
**Reference :** Accréditation ERASMUS+ DAREIC

Mesdames, Messieurs,

Dans le cadre de l'appel à projets 2024 du programme ERASMUS+, l'Académie de Guyane, par le biais de la **Délégation Académique aux Relations Européennes et Internationales et à la Coopération (DAREIC)** et porté par le GIP-FCIP Guyane, a obtenu un financement permettant de proposer des bourses de mobilité au bénéfice du personnel de notre académie pour la période allant de **juin 2024 à août 2025**.

C'est donc avec enthousiasme que je vous invite à vous rapprocher de la DAREIC afin de candidater à cette opportunité de mobilité. Pour cette première expérience, la DAREIC se concentre sur les thématiques suivantes, en lien avec le PROJAC :

1. **Le multilinguisme** : Intégrer des dimensions multiculturelles au sein de notre académie par le biais du multilinguisme, contribuant ainsi à la préservation de la richesse culturelle unique de notre territoire.
2. **La lutte contre l'illettrisme** : Promouvoir le plan de lecture et développer une expertise dans la prévention de l'illettrisme.
3. **La sécurité et le bien-être** : Aborder les problématiques liées au bien-être de notre communauté éducative, notamment par la prévention du harcèlement et en s'inspirant des dispositifs efficaces d'autres pays.
4. **Le numérique** : Optimiser l'utilisation du numérique de manière durable et inclusive, afin de favoriser l'accès de tous les personnels aux services numériques.

Les mobilités se dérouleront dans les pays membres de l'Union Européenne ainsi que dans les pays partenaires du programme ERASMUS+. Les candidats intéressés sont invités à déposer leur dossier de candidature auprès du service DAREIC.

Je vous encourage vivement à saisir cette opportunité unique pour enrichir vos compétences, développer de nouvelles pratiques et contribuer au rayonnement de notre académie grâce à l'échange d'expériences éducatives à l'échelle européenne.

Dans l'attente de vos nombreuses candidatures, je vous prie de croire, Mesdames, Messieurs, en l'assurance de ma considération distinguée.

Pour le Recteur et par délégation  
Le Secrétaire Général de Région Académique

  
Le Recteur  
Emmanuel HENRY